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Etude du niveau d’infestation par la cochenille blanche Parlatoria blanchardi Targ., 1868
(Homoptera, Diaspididae) sur trois variétés de palmier dattier

dans une palmeraie à Biskra

Le but de ce travail est d’étudier le niveau d’infestation de la cochenille blanche (Parlatoria
blanchardi Targ.) sur trois variétés de palmiers dattiers (Deglet Nour, Degla Beida et Ghars)
dans la région de Biskra. Nos résultats ont montré que les deux variétés Deglet Nour et Ghars
sont plus sensibles aux attaques de la cochenille comparativement à la variété Degla Beida qui
s’avère plus résistante. Le diagnostic foliaire a montré que la pullulation de la cochenille blanche
est influencée par les taux des éléments minéraux, de sucre totaux et la teneur foliaire en eau. Les
teneurs élevées en Azote, Calcium, Magnésium et sucres totaux avec des teneurs faibles en
Potassium et en eau ont été enregistrés chez les variétés les plus infestées. Par contre, la variété
la moins infestée montre des teneurs les plus élevés en Potassium et en eau et les plus faibles en
Azote, Calcium, Magnésium et Sucre totaux.

Mots clé : Parlatoria blanchardi, palmier dattier, niveau d’infestation, éléments minéraux,
sucres totaux, teneur foliaire en en eau.
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Study infestation level of the white cochineal Parlatoria blanchardi Targ., 1868 (Homo.
Diaspididae) on three varieties of date palm in Biskra’s area

The aim of this work is to study the white cochineal’s infestation level (Parlatoria
blanchardi Targ) on three varieties of date palm (Deglet Nour, Degla Beida and Ghars) in the
area of Biskra. Our results showed that the two varieties Deglet Nour and Ghars are shown more
sensitive to the attack of this diaspine on the other variety Degla Beida proves more resistant.
The foliar diagnosis showed that the increasing of the white cochineal is influenced by the
proportion of the mineral elements, total sugar and the foliar content water. The high percentage
of Nitrogen, Calcium, Magnesium and Sugar totals were recorded at the varieties most infested
by the white cochineal on the other variety less infested shows the contents highest of Potassium
and water.

Key words : Parlatoria blanchardi, date palm, infestation level, mineral elements, sugar
total, leaf water.
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